

autre. Il a fallu six jours au mois de février 1934. Mais cette fois-ci l'ennemi est averti, il se prépare, il prépare ses équipes de briseurs de grève (notamment dans les P. T. T.) qu'il fera travailler sous la protection de ses bandes fascistes.

Il te faut donc préparer, organiser la grève générale, prévoir les mesures nécessaires à son déclenchement, nécessaires à sa protection, nécessaires pour en assurer le succès.

Les Comités de Travailleurs

Comment préparer la grève générale, de façon plus générale comment organiser la lutte des travailleurs?

Sur la base du travail et du lieu d'habitation, les travailleurs doivent être rassemblés, former un comité, élire leurs délégués, décider de leurs volontés, de leurs revendications, de leur action.

Il faut mettre un terme à la procédure actuelle du front populaire : ce ne sont pas les masses qui décident, ce sont des dirigeants d'organisation qui, trop souvent, ne décident rien de sérieux parce que ceux qui pèsent dans ces comités ce ne sont pas les masses, mais les politiciens radicaux, bourgeois. Ceux-ci occupent les tribunes, les listes des candidats; mais on ne les voit pas dans la rue pour faire le coup de poing contre les fascistes.

Ce sont ceux qui luttent qui doivent décider comment mener la lutte. Ils le feront par l'intermédiaire de leurs comités, de leurs délégués nommés par eux et révocables à tout instant.

*

**

La lutte actuelle ne peut se limiter à barrer la route au fascisme pour rétablir la fausse démocratie d'autrefois. Le régime capitaliste est si pourri qu'il n'y a pas de moyen terme possible : ou la lutte se terminera par la victoire de la révolution, par l'établissement du pouvoir des travailleurs, ou le fascisme nous écrasera aussi impitoyablement qu'en Allemagne et en Italie.

La lutte pour le pain, la paix, la liberté, elle ne peut aboutir que dans le renversement de l'« ordre » capitaliste. Dans cette lutte, les comités de travailleurs se développeront en organismes du pouvoir des ouvriers et des paysans. C'est sur cette base, que triomphera la Commune ouvrière et paysanne.

Encore une fois ton sort est entre tes propres mains

Le pain, la paix, la liberté, tu les auras non en les demandant, mais en les prenant, en les conquérant de haute lutte, en poursuivant tes efforts jusqu'à instaurer le gouvernement des masses travailleuses.

Nous voici à des heurts historiques. Ton avenir est entre tes mains. L'ennemi, pour sauver ses privilèges, s'apprête à profiter de ta passivité ou de ton ignorance ou de tes erreurs pour aller de l'avant, écraser tes centres de résistance, te réduire au silence, imposer des mesures d'une férocité jusqu'alors inconnue. Tu peux, en te servant de ta force battre en brèche ce plan, et tirer le monde du borbier où il s'enlise.

Quelques heures dans les meetings et dans les manifestations ne pourront miraculeusement te sauver ni sauver l'humanité de la catastrophe. Tu n'y échapperas qu'en combattant : c'est là le moindre mal.

Ton sort est entre tes propres mains. De ton dévouement dépend le sort de tes frères de misère. Tu n'as pas le choix : ou tu combattras pour ta classe, ou l'ennemi te fera combattre pour ses rapines.

Pour conduire tes Combats

Les partis socialiste et communiste qui ont à leur programme, le socialisme, pratiquent la collaboration avec une partie de la classe ennemie et obstruent le